

clair sur les grandes pennes : quelques traits blanchâtres se marquent sur les grandes couvertures ; les ailes ne recouvrent que le tiers de la queue , laquelle est de couleur cendrée brune , lavée du petit roux de l'aile. Nous ne connaissons rien de ses moeurs , mais ses traits semblent les indiquer suffisamment ; et , avec la force des pipiris , il en a vraisemblablement les habitudes .

Oiseaux qui ont rapport aux genres des Gobe-mouches et Moucherolles.

LE KINKIMANOU DE MADAGASCAR.

CET oiseau , qui s'éloigne des gobe-mouches par la taille , étant presqu'aussi grand que la pie-grièche , leur ressemble néanmoins par plusieurs caractères , et doit être mis au nombre de ces espèces qui , quoique voisines d'un genre , ne peuvent y être comprises , et restent indécises pour nous .